



La Universidad intensifica su apuesta por Brasil con el doble de alumnos en el programa ProUni

El próximo curso comienza la quinta promoción con 17 nuevos estudiantes

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, dio ayer la bienvenida a los 17 nuevos alumnos del programa Universidad para Todos, ProUni, que el próximo año iniciarán estudios de grado en la institución académica salmantina.

La Universidad de Salamanca ha intensificado sus relaciones con Brasil y el próximo curso contará casi con el doble de estudiantes procedentes de este país a través del programa ProUni. Tras un duro proceso de selección, 17 alumnos estudiarán una carrera en Salamanca durante los próximos cuatro años gracias al programa de becas promovido por el Ministerio de Educación de Brasil y financiado por el Banco Santander.

Los estudiantes que recibió ayer el rector forman parte de la



Nuevos estudiantes brasileños del programa ProUni. | GALONGAR

quinta promoción de alumnos ProUni de la Universidad de Salamanca y se sumarán a los cerca de 40 que se han formado en los cuatro cursos pasados. Precisamente, como recordó Ruipérez, este año se graduará el pri-

mero de los grupos de jóvenes brasileños formados en la institución salmantina con las citadas ayudas. Biología, Biotecnología, Estadística, Farmacia, Física, Información y Documentación, Matemáticas, Sociología

e Ingeniería son las áreas elegidas por los alumnos ProUni.

Desde el curso 2014-2015 y en los sucesivos, serán 20 alumnos por curso los que tendrán la oportunidad de estudiar en la Universidad, tal y como subrayó el director del Centro de Estudios Brasileños, Ignacio Berdugo, que insistió en la apuesta de Salamanca por Brasil.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez ofreció todo su apoyo a los estudiantes que inician este "reto", según sus palabras, y les animó a ser embajadores de la institución académica en su país.

La Universidad de Salamanca es la única española y la única de fuera de Brasil adherida al programa Universidad para Todos, iniciativa que pretende la inclusión en la educación superior de jóvenes brasileños que carecen de recursos económicos.